

Permisología inhumana

Señor Director:

La Fundación Las Rosas, hoy sobredemandada en sus servicios, tiene un centro de acogida en Buin que hace ocho meses espera los permisos para su recepción municipal para abrir... mientras los "abuelos" desvalidos esperan con mucho dolor. ¿Será posible tanta ceguera, tanta indolencia, como para que alguna autoridad competente tome cartas en el asunto y entregue su apoyo a tan noble causa? Hace mucha falta en Chile una cuota de solidaridad mayor para causas tan nobles como esta.

EDUARDO MUÑOZ VIVALDI